

« Nous offrirons de nouvelles opportunités en termes d'emplois hautement qualifiés »

Nous avons posé trois questions à Thierry Heiniger, Président du Conseil d'administration d'Alto Groupe, pour comprendre les raisons de cette fusion.

Quels sentiments prédominent à l'heure de la création d'Alto ?

Thierry Heiniger: Après trois années de réflexion, de séances et de doutes, je me sens déterminé, confiant et prêt à relever ce nouveau défi. Actuellement, je ressens surtout un grand soulagement d'avoir pu annoncer cette fusion à mon entourage et à toute notre équipe, car il était devenu de plus en plus compliqué de la garder confidentielle.

Qu'est-ce qui vous a incité à vous lancer dans cette aventure ?

TH: Tout a commencé lors d'une discussion avec Laurent Claude lors d'un apéro. Pour être franc « plus fort ensemble » ne faisait alors pas partie de mon vocabulaire. Mais après avoir longuement discuté des avantages d'une fusion avec les autres membres de la direction, nous avons tous été séduits par la création d'Alto, car cette nouvelle entité assure la continuité de tout ce que nous avons construit jusqu'à aujourd'hui.

La création d'Alto est-elle une bonne nouvelle pour l'économie neuchâteloise ?

TH: Il s'agit d'abord d'une excellente nouvelle pour les équipes de Génassurances et d'E-Gestion ainsi que pour nos clients de l'Arc jurassien qui pourront bénéficier des conseils d'une équipe renforcée. La création d'Alto et de son centre de compétences offrira également de nouvelles opportunités en termes d'emplois hautement qualifiés et c'est effectivement une bonne nouvelle pour le canton de Neuchâtel et sa vitalité économique.



Thierry Heiniger
Président du Conseil d'administration
d'Alto Groupe SA

